横浜天声キリスト教会 週報 第11巻3号(No.311) 2016年1月17日

礼拝プログラム ※主の導きにより変わる事があります

黙祷 1=リ2:9 ・・・・・・・・ 御言葉に耳を傾け心を主に向けましょう。

*賛美 …………… 13番

*交読文 ……… 10番

*使徒信条 · · · · · · 会衆一同

*頌栄 …… 9番

礼拝のための祈り ・・・・・・1部:渡辺和歌子 働き人 2部:小林美之 働き人

替美 ……… 248番

メッヤージ・・・・・・・・・・・・・・・・・ 主の宮の栄光とは(ハガイ書 2:3-9)

御言葉を適用する祈り ・・ 会衆一同

賛美 …………… 178番

献金感謝の祈り ・・・・・・・ パスター

*主の祈り ・・・・・・・・ 会衆一同

*祝祷 ・・・・・・・・・・ パスター

祈祷課題

- ・この教会が神の御声を聞いて御心を行う教会となるように
- ・病、貧しさ、悲しみの内にある兄弟姉妹のために
- ・兄弟姉妹達がキリストの香りを豊かに世に放ち、仕事、事業が祝福されるように
- ・主に忠実で御霊に満ちた奉仕者が70名与えられるように
- ・終末の災いに実際に直面している兄弟姉妹の守りのために

祝福の御言葉(下線にご自身のお名前を入れて宣言して下さい)

わたしは、すべての国々を揺り動かす。すべての国々の宝物がもたらされ、わたしはこの宮を栄光で満たす。万軍の主は仰せられる。銀はわたしのもの。金もわたしのもの。 —— この宮のこれから後の栄光は、先のものよりまさろう。万軍の主は仰せられる。わたしはまた、この所に平和を与える。(ハガイ2:7-9)

その日、わたしはわたしの父におり、____ はわたしにおり、また、わたしが___ におることが、わかるであろう。わたしのいましめを心にいだいてこれを守る___ は、わたしを愛する者である。わたしを愛する___ は、わたしの父に愛される。わたしもその人を愛し、その人にわたし自身をあらわすであろう。(ヨハ 14:20-21)

____神の宮であって、神の御霊が自分のうちに宿っていることを知らないのか。 もし人が、神の宮を破壊するなら、神はその人を滅ぼすであろう。なぜなら、神の宮は聖なるものであり、そして、____その宮なのだからである。(1コリント3章)

メッセージ概要

ハガイ書から天声教会の設立のビジョンが与えられたのは15年前の2001年だった。そして今のこの会堂が与えられ、礼拝が始まったのは、10年前の2006年だった。ちょうど節目にあたる今年、「礼拝を再建せよ」という当初のビジョンに立ち返り、「再建すべき礼拝」とは一体何であるのかを、聖書から見ていきたい。

『あなたがた残りの者のうち、以前の栄光に輝く主の家を見た者はだれか。あなたがたは今、この状態をどう思うか。これはあなたがたの目には、無にひとしいではないか。』(ハガイ2:3)

この「以前の栄光に輝く主の家」とは、ソロモンの時に建てられた神殿である。その神殿は豪華絢爛で、神殿の内面は全て、純金で覆われ、量り切れない程の青銅が用いられ、器物も全て豪奢なものだった。しかしそれらは全て異邦人によって荒らされ、破壊され、金銀も器類も全てバビロンに奪われてしまった。そうして70年を経て後、神殿は再び立て直されて行くのだが、破壊される前の豪華絢爛な有様を知っている老人たちは、後の有様を見て大声で泣いた。以前のような栄光はなくなってしまったと。(エズラ3:12)しかし万軍の主は言われる。「主の家の後の栄光は、前の栄光よりも大きい」と。(ハガイ2:9)

神殿の栄光とは、一体何だろう。教会の栄光とは、一体何だろう。

豪華さや高価な器物といった面での栄光は去ってしまった事で人々は泣いたが、神殿や教会とはそもそも、主を礼拝をする所であり、建物や器物など人・モノ・仕組みの素晴らしさを見物しに来る所ではない。神殿や教会の栄光とは、礼拝されるべきお方・主の栄光であって、栄光の主を仰ぎ、ひれ伏す所なのだ。豪奢な神殿があった列王記・歴代誌の時代と、神殿よりも粗末な幕屋で礼拝していたモーセやヨシュア、ダビデの時代と、どちらが主の栄光に輝いていただろう。きっと誰もが後者だと答えるだろう。ダビデは神殿を建てたくても建てられなかったが、ソロモンはそれを建て、そればかりでなく諸々の事業を拡張し、邸宅を建て、畑や庭園や男女の奴隷、多くのそばめを得たが、結局、むなしさだけが残った。彼は言う。『私が手がけたあらゆる事業と、そのために私が骨折った労苦とを振り返ってみると、なんと、すべてがむなしいことよ。風を追うようなものだ。日の下には何一つ益になるものはない。』(伝道者の書 2:11) 結局、主の栄光は、人々の主に対する愛と、心の純粋さと、主への従順や服従の内にこそ現れるのだ。だから、ソロモンのように巨大な建造物を造ったり、人を多く動員して事業を拡大する事に心血を注ぐ事よりも、ダビデのように心を尽くし、思いを尽くし、力を尽くして主を愛する事へと心血を注ぐべきなのだ。

「勇気を出せ。働け。わたしはあなたがたと共にいると、万軍の主は言われる。これはあなたがたがエジプトから出た時、わたしがあなたがたに、約束した言葉である。わたしの霊が、あなたがたのうちに宿っている。恐れるな。」(4-5 節) これは、主を愛し、主を敬い、主のからだを建て上げるために山に登り、木を運んで働く働き人たちに対する言葉である(1:8)。 主は彼らに対し「恐れるな」「勇気を出して働け」と言われる。なぜなら、共にいて、働いて下さるお方は、万軍の主であり、彼の霊が私達の内に宿って下さるからだ。主イエス様は、彼の命令を抱いて守る人と共にいて栄光を現す、と言われた。『その日には、<u>わたしはわたしの父におり、あなたがたはわたしにおり、また、わたしがあなたがたにおる</u>ことが、わかるであろう。<u>わたしのいましめを心にいだいてこれを守る者は、わたしを愛する者である。わたしを愛する者は、わたしの父に</u>愛されるであろう。わたしもその人を愛し、その人にわたし自身をあらわすであろう』(ヨハ 14:20-21)

主はいま一度、天と地と、海と陸とを揺り動かし、全ての国々を揺り動かして、全ての国々の宝物をこの宮にもたらし、この宮を栄光で満たす、と言われる。なぜなら、『銀はわたしのもの、金もわたしのものであると、万軍の主は言われる。』(ハガイ2:6-9)金は主のものであり、銀も主のものであり、主はそれらのもので豊かに満たす事は、簡単におできになる。だから外見的な豪華絢爛さよりも、何より、主を愛し求めるべきだ。しかし私達は、金銀が欲しいから主を愛するのではない。金銀に遥かに勝るいのちを主は投げ打ってまで愛して下さったからであり、主は私達に、罪のゆるしと、永遠のいのちと、神の御前に大胆に出る事が出来る愛の関係を回復させて下さった。この御方の栄光で満ちる事をこそ、私達は仰ぎ求めるべきなのだ。主の栄光を豊かにあらわすために用いられていく皆さんであり、教会でありますように!

You Tube

横浜天声キリスト教会 礼拝 週報



 $\pm 231-0058$

パスター: 林和也

神奈川県横浜市中区弥生町 2-17 ストークタワー大通公園 I-201

TEL/FAX: 045-326-6211

Homepage: http://voh.plala.jp/

email: ephes 03-tensei@yahoo.co.jp



集会案内

各礼拝はインターネットでライブ中継しております → voutube.com/c/横浜天声キリスト教会

日曜礼拝 10:30 賛美 11:00 礼拝 1部礼拝 食事/フェローシップ

12:00~

2 部礼拝(韓国語通訳有) 14:00

金曜徹夜祈祷会 21:00~ 日々の集会

月~金 早天祈祷会 5:00~ 火・木・金 賛美と祈りの集会 13:00~ 火~木 夜の祈祷会 19.30~

水曜集会

1部 13:00~ 2部 19:30~

アクセス

横浜市営地下鉄•伊勢佐木長者町駅 6番B出口を出てまっすぐ徒歩5分 JR・関内駅より徒歩 10分 京急線・日ノ出町駅より徒歩10分

^{伊勢佐木} 関内駅から伸びる大通公園沿い、 _{警察著} 伊勢佐木警察署の向かい対角線上にあり、 1F がファミリーマートになっております。



聖書メッセージを携帯で 聖書メッセージをメールで 毎日携帯にお届けします。 左記コードを読み込み、 空メールを送信するだけ!